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Сергей Щепочкин

Чистая победа, или Пусть сбудется мечта!

  

Ставил цель и добивался ее.

  

Появилась новая – поступить в институт МЧС
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К нам в редакцию пришел учитель школы №6 Анатолий Анатольевич Чебыкин и с порога
твердо сказал: «Надо написать о хорошем парне, юнармейце Сергее Щепочкине. Он это
заслужил».

  

Когда-то этот маленький мальчик не давал прохода старшеклассникам, стремился
первым собрать и разобрать автомат на перемене под присмотром учителя, а теперь он
сам выпускник. 9б класса АСОШ №6. За 16 лет он успел стать победителем и призером
районных, областных и международных соревнований, конкурсов и олимпиад по
робототехнике, лыжным гонкам и в юнармии, но обо всем по порядку.

  

НАЧАЛОСЬ ВСЕ С РОБОТОВ

  

Забегу вперед и скажу, что каждый наставник моего героя с особой теплотой говорил о
его маме, Валентине Владимировне Щепочкиной, которая не пропустила практически ни
одного соревнования, олимпиады или конкурса сына.

  

- Каким ребенком Сережа был в детстве?

  

- Любознательным. Его интересовало все! Сначала он увлекался роботами. Потом его
внимание привлек конструктор, из которого он мог сделать что угодно. Он был очень
подвижным: бегает-бегает, сядет, что-то строит, часа два мог сидеть, не отвлекаясь, и
так по кругу.

  

- Расскажите о первых занятиях в ЦДО по робототехнике.

  

- Хотела его отдать на робототехнику пораньше, но набор только с семи лет. В первом
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классе пошли на занятия. После первого он заявил: «Я не маленький ребенок. В эти
игрушки я играть с вами не буду. Дайте мне, пожалуйста, большой конструктор и учите
программировать». По программе первый год дети учатся работать с большим
конструктором. После месяца занятий его поставили на соревнования наравне со
старшими ребятами. И это, наверное, соревнования, которые я никогда не забуду.
Сережа не стал призером и очень расстроился, но не перестал стремиться к большему.
Я была с ним практически на всех соревнованиях. Его наставники говорят: «Вы, как
талисман, если едете с нами, значит, первое место наше!»

  

- Какой можете дать совет родителям?

  

- Поддерживать своих детей во всех начинаниях. Ведь, если не мы, то кто? Стараться
ездить на соревнования и конкурсы, ведь потом такие моменты не вернуть.

  

Пока мама и сын рассказывали мне о соревнованиях, конкурсах и олимпиадах, я
увидела, что они понимают друг друга с полуслова.

  

- Сережа, ты чем увлекался в детстве?

  

- Мне нравился мультсериал «Трансформеры», возможно, поэтому начал увлекаться
роботами. Потом захотелось самому что-то сконструировать, и этим занимаюсь уже
девять лет.

  

- Его приглашали на родительские собрания в ЦДО, где он показывал, чем занимаются
ребята и чему уже научились, - добавляет Валентина Владимировна.

  

- Может быть, это странно, но самый лучший вариант программы и робота получается в
ночь перед соревнованиями, то есть я долго работаю над ним, а лучше получается
именно перед соревнованиями, - делится Сергей.
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Сережа называет своими наставниками в робототехнике педагогов ЦДО Н.В. Егорину,
Е.И. Миндиярову, Д.П. Игошева.

  

Елена Ивановна Миндиярова:

  

- Сережа очень творческий, целеустремленный, добрый, жизнерадостный,
общительный, скромный и самостоятельный человек. Проекты он всегда придумывает
сам. У него была мечта попасть на Кремлевскую елку, которую он смог осуществить.
Сейчас он наш помощник, наставник для новичков. Несколько лет назад у меня была
переаттестация, и он вызвался помочь. Сережа придумал проект и представил его
комиссии. Не каждый воспитанник так будет поддерживать!

  

НОВЫЙ СПОРТ, НОВЫЕ ПОБЕДЫ

  

- Как удается совмещать робототехнику и лыжную подготовку со школой?

  

- Школа есть школа. Она занимает большую часть времени. На робототехнику я могу
прийти как в определенные дни, так и в свободное время. Лыжная подготовка по
расписанию.

  

- Когда ты начал заниматься лыжными гонками?

  

- Я всегда хотел заниматься спортом. Встал на лыжи в школе под руководством Натальи
Александровны Акимченко, потом с мамой ездили кататься на «Снежинку». Надежда
Николаевна Омелькова рассказала о занятиях в «Старте». Спустя несколько недель
тренировок я почувствовал легкость, мне стало комфортнее в собственном теле,
поэтому решил продолжить осваивать лыжи.

  

- После первых занятий я заметила у него блеск в глазах, - рассказывает мама Сережи. -
Вскоре начались и соревнования. В прошлом году были на лыжном марафоне
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«Европа-Азия», на дистанции 15 километров сын занял пятое место в своей возрастной
категории, а в этом году стал первым и выиграл «абсолют», то есть пришел первым из
всех участников. За первое место в возрастной категории дали перчатки, а за
«абсолют» специальные беговые кроссовки для асфальта.

  

- Как Вы на это отреагировали?

  

- Я сначала не поверила, что это Сережа. Потом, когда объявили, думала, что он где-то
срезал, но это была чистая победа!

  

- Я был доволен результатом, - ответил герой моего материала. – Перед стартом тренер
может сам пройти трассу и подсказать, как ее пройти. Леонид Сергеевич Омельков, мой
тренер по лыжным гонкам, эмоционален во время прохождения нами дистанции,
фактически он с нами бежит и дает ценные советы. После гонки мы ее обязательно
анализируем, разбираем ошибки, чтобы не допустить их в будущем.

  

Леонид Сергеевич тоже тепло отзывается о воспитаннике: «Сергей пришел к нам с
большим желанием заниматься, он очень ответственный, показывает хорошие
результаты!»

  

НОВАЯ МЕЧТА

  

- Еще одно направление, в котором у тебя есть достижения – это Юнармия. Расскажи,
как ты стал частью этого движения.

  

- Я считаю, что основа - уроки ОБЖ, на которых мы также маршируем, собираем и
разбираем автомат. С движением я знаком давно. Пускай официально я не был
юнармейцем, но принимал участие в патриотических мероприятиях вместе с ними. А в
прошлом году прошло посвящение в юнармейцы.
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- Как ты думаешь, в чем польза участия в этом движении?

  

- Дисциплина пригодится в любом деле, а азы строевой и боевой подготовки должен
знать каждый.

  

- Ты в этом году принимал участие в региональном этапе Всероссийской олимпиады
школьников по ОБЖ…

  

- Олимпиада проходила в Уральском государственном противопожарном институте МЧС
России. В первый день проверяли теорию, а во второй были практические занятия. Стал
призером.

  

- Родителей и педагогов не пускали туда, где проходили этапы олимпиады. Появилась
новая мечта - поступить в этот институт, - добавляет мама.

  

ШКОЛЬНЫЙ АКТИВИСТ

  

Ольга Александровна Голых, директор школы №6, считает, что из таких ребят, как
Сергей, вырастают настоящие мужчины и доблестные защитники Отечества.

  

Анатолий Анатольевич Чебыкин, учитель ОБЖ:

  

- Сергей всегда готов прийти на помощь как ученикам, так и учителям. Он активный
участник мероприятий гражданско-патриотической направленности. Командир
знаменной группы.

  

Помню, как во время подготовки к соревнованиям по сборке и разборке автомата он
смог собрать вокруг ребят и вдохновить их на победу.
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Участники движения «Юнармия» - это одна большая команда, которая не
ограничивается конкретной школой. Например, во время подготовки к областному этапу
олимпиады по ОБЖ Сергей был занят лыжными гонками, из-за чего у него оставалось
мало времени на повторение материала. Я попросил Александра Апраксина,
11-классника Артинского лицея, который до 9 класса был моим учеником, помочь
Сереже подготовиться к олимпиаде.

  

В будущем, во время службы в армии, пригодятся качества, которые закладывает сейчас
юнармейское движение.

  

Юлия Александровна Чебыкина, заместитель директора по воспитательной работе и
Екатерина Владимировна Некрасова, педагог-организатор, советник директора по
воспитанию и взаимодействию с детскими общественными движениями, рассказали, что
Сергей - активный участник и организатор школьных мероприятий, член ученического
Совета школы, один из членов инициативной группы школьников, которые подписывали
документы об открытии первичного отделения российского движения детей и молодежи
«Движение первых» на базе образовательной организации. Он ко всему относится
ответственно, и на него всегда можно положиться.

  

Когда А.А. Чебыкин предложил мне написать о Сереже, я даже не представить не
могла, насколько он интересен как личность. Давайте пожелаем ему успеха в
осуществлении мечты!

  

Елизавета КРЮЧКОВА
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